
                                          Verbale Consiglio di Istituto n.1 

 

Il giorno 2 dicembre 2021 alle ore 18:00 si è riunito in presenza, presso la scuola secondaria di I grado di 

Gaggiano, il neoeletto Consiglio di Istituto per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente 
2. Elezione del Presidente e del Vicepresidente 
3. Nomina del segretario 
4. Elezione dei membri della Giunta Esecutiva 
5. Elezione dei membri del Comitato di Valutazione 
6. Varie ed eventuali 

Assenti per la componente genitori: Opizzi Repossi Paola (presente dalle ore 18:30) 
Assenti per la componente docenti: Amico Francesca 
Assenti per la componente ATA: Fuda Angelica 

Dopo le presentazioni dei membri del nuovo CdI, si inizia con la discussione dei punti all’odg 

1. Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato con 7 voti a favore e 9 astenuti (membri 

neoeletti e assenti nella precedente convocazione) 

2. La DS illustra le modalità di elezione e le funzioni del Presidente e del Vicepresidente. 

Per la presidenza la componente genitori candida Arianna Lesmo, per la vicepresidenza Daniela 

Riccardi. 

Si procede con la votazione a scrutinio segreto e i risultati sono i seguenti: 

14 voti Lesmo 

2 voti Riccardi 

Viene quindi eletto Presidente del CdI Lesmo Arianna e vicepresidente Riccardi Daniela. 

3. In accordo con le varie componenti la DS suggerisce che la funzione di segretario venga svolta, a 

turno, da un docente. In questa seduta la funzione sarà svolta dalla docente Vallarino Giuliana. 

4. La DS illustra le funzioni della Giunta Esecutiva e ricorda che DS e DSGA sono membri di diritto della 

GE e che il DS svolge le funzioni di Presidente. 

Il CdI elegge i seguenti altri membri: 

Mazzotta Debora (componente ATA) 

Gerra Emanuela (componente docenti) 

Sandretti Gabriele (componente genitori) 

Battaini Monica (componente genitori) 

5. Si procede con l’elezione dei membri del Comitato di Valutazione che risultano essere i seguenti: 

membri scelti dal Collegio Docenti: Losa Elisabetta e Izzo Consiglia 

membri componente docenti scelti dal CdI: Lafratta Lucia 

membri componente genitori scelti dal CdI: Caricati Ilaria e Sarelli Tiziano 

membro esterno scelto da UST: al momento non è pervenuto il nominativo 

6. Varie ed eventuali 

- La DS ricorda che il Dlgs 50/2016 rappresenta la normativa di riferimento in materia di contratti 

pubblici relativi a lavori, beni e servizi mentre il Dl 129/2018 regolamenta la gestione 

amministrativo-contabile delle istituzioni scolastiche. 

- Come da delibera n 43 del 30/06/2021 il personale ATA chiede la chiusura della scuola nei giorni 

07/01/2022 e 03/06/2022. Tali giorni saranno usufruiti come giorni di ferie dal personale ATA. 

Il CdI approva. 



- La DS illustra le funzioni dell’Organo di Garanzia che interviene, su richiesta della famiglia coinvolta, 

in caso di sanzioni disciplinari gravi a carico del proprio figlio. Sono membri di diritto di tale organo 

il DS e i rappresentanti dei docenti e dei genitori che hanno ottenuto più voti. 

L’Organo di Garanzia risulta così formato: 

DS 

Vallarino-Gerra (componente docenti) 

Sandretti-Lesmo (componente genitori) 

- La DS chiede che venga deliberato il pagamento dell’Assicurazione, del diario e della foto di fine 

anno per un totale complessivo di 12 euro, ricordando che la vecchia polizza garantisce comunque 

la copertura assicurativa fino a fine anno solare. 

Il CdI approva. 

- Contributo volontario: Gerra spiega che anche quest’anno, come già avvenuto lo scorso anno 

scolastico, l’Istituto non chiederà il contributo volontario per evitare ulteriori spese alle famiglie 

che, a causa dell’emergenza sanitaria, potrebbero essere in difficoltà economiche. 

- Uscite didattiche/gite: Gerra e Lafratta spiegano che al momento non è stata prevista nessuna 

uscita didattica/gita a causa dello stato di emergenza. 

- Lesmo chiede maggiori dettagli sui progetti scolastici, DS risponde che verranno illustrati 

dettagliatamente nel prossimo CdI. 

- Lesmo chiede se allegato 4 da riportare a scuola dopo assenza alunno è un documento ministeriale. 

Lafratta e Gerra spiegano che è un documento dell’Istituto preparato seguendo le indicazioni 

ministeriali. I genitori suggeriscono piccole modifiche al modello che tuttavia, se letto con 

attenzione, può essere compilato senza particolari difficoltà. 

- Sandretti chiede quando verrà discusso il bilancio consuntivo, la DS comunica che avverrà 

prossimamente. 

- La DS comunica al CdI che la prossima convocazione sarà via Meet e che avverrà prima delle 

festività natalizie. 

La seduta termina alle ore 19:10 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

LESMO ARIANNA VALLARINO GIULIANA 


